

## 第十回商工会青年部全国大会「若い経営者の主張発表大会」

### 『優秀賞』前野尚史（まえの なおし） (石垣市商工会青年部・九州ブロック代表)

**標記【第十回商工会青年部全国大会『若い経営者の主張発表大会』】(主催:全國商工会連合会、宮城県商工会青年部連合会)が十月十四日(水)～十五日(木)、宮城県仙台サンプラザで開催された。**

主張発表大会は全国六ブロックの代表

六名が

一、青年部活動と地域振興・まちづくり、  
二、青年部活動に参加して

の二テーマから、それぞれの地域での活動をサブタイトルとして発表された。さ

すがに各ブロックを勝ち上がってきただけあって、甲乙つけがたい発表となりました

が、「人から人へ…そして地域から世界へ！」

をサブタイトルとして発表した近畿ブロック代表：京都府野田川町商工会青年部副部長堀尾知弘さんが最優秀賞に輝いた。

堀尾氏は、地場産業の織物を活用し、参画連携でブランド（シャンクール）＝草原十心）を立ち上げた取組（JAPANブランド支援事業も活用）報告、人と人のつながりの大しさ等、青年部活動を通して得られたこと、またこれが自分達の商売、地域の活性化に繋がるよう日々頑張っている旨の発表がなされた。

今回、九州代表＝本県代表 前野尚史

さんの「結果」は惜しくもついてこなかつたが、前野さんは、地域団体商標制度の改正に合わせ、全国でも例のない地域ブ

ランドを守るために「八重山ブランド協同組合」発足までの苦労話・取組みを紹介。またその原動力として、『地域には商工会青年部があり、そこには素晴らしい仲間・人材がいるはずです。ひとりの力は小さくてもみんなの力を合わせれば可能性は無限大！』と力強く語り、大変素晴らしい主張発表を行った。

引き続き、全国商工会青年部連合会会長顕彰表彰等が行われ、本県青連からは、感謝状の贈呈を受けた。

松川直哉（宜野湾市商工会青年部）



応援合戦頑張れ！

## 商工会女性部連合会設立30周年記念大会

女性部連合会は、去る11月7日(水)に、宜野湾市のラグナガーデンホテルで設立30周年を記念して、講演会・記念式典・記念祝賀会を開催し、200名を超える関係者が集い、盛大に祝った。

記念講演会では、明治大学名誉教授の百瀬恵夫先生が「商工会女性部に期待するもの」と題して講演し、これからの商工女性のあり方について貴重な提言を行った。

続いて、記念式典が催され、功績のあった9ヶ所の優良商工会女性部と、歴代の正副部長のうち推薦があった88名が女性部功労者として表彰され、仲地米子第3代会長には感謝状が贈られた。

記念大会に先立ち、資金造成チャリティボウリング大会も2ヶ月に渡って開催され、明日の沖縄を担う子供たちを育成するために活用してもらおうと、玉城光子会長が全部員を代表してその収益金の一部を、沖縄県国際交流・人材育成財團(川満茂雄理事長)に贈呈した。



記念式典で表彰される仲地前会長



多数の関係者が集まった記念式典



大盛況の記念祝賀会